

Öffnen des Kunststoffbandes und Heraustrennen der Verschlusschülse in einem Schritt

Sortenreine Entsorgung ist aus Kostengründen immer vorteilhaft. Mit SealEx wird die Verschlusschülse beim Öffnen des Kunststoffbandes gleichzeitig herausgelöst. Band und Verschlusschülse können so sortenrein recycelt werden.

Diese Schere ist so konzipiert, dass sie mit zwei Schneiden rechts und links an der Verschlusschülse ansetzt. Sie zerschneidet das Band und behält die Verschlusschülse zwischen den Schneiden.

- Sehr leicht und handlich
- Messer können nachgeschärft werden
- Nur ein Schnitt notwendig zum Trennen von Kunststoffband und Hülse
- Sortenreines Recycling und Entsorgung des Kunststoffumreifungsbandes möglich
- Unentbehrlich beim Einsatz von Schreddern für Kunststoffband



Opening the plastic strap and separating the seal in one step

Unmixed disposal is always beneficial for cost reasons. When opening the plastic strap the seal is separated simultaneously with SealEx. Strap and seal can be recycled unmixed.

This scissors is constructed in that way that two cuttings launch right and left of the seal. It cuts the strap and keeps the seal between the blades.

- Very light and handy
- Blades can be resharpened
- Only one cut is necessary to separate plastic strap and seal
- Unmixed recycling and disposal of the plastic strap is possible
- Indispensable when using shredders for plastic strap

Technische Daten – Specifications

Typ Model	SEALEX
Art. Nr. Stock No.	079395
Bandsorte Strap type	Polypropylen (PP) Band / Polyethylen (PET) Band Polypropylen (PP) strap / Polyethylen (PET) strap
Bandbreite Strap width	≤ 16 mm (5/8")
Dicke Thickness	≤ 0,80 mm
Länge / Breite / Höhe Length/Width/Height	21 x 6 x 12 cm
Gewicht Weight	0,5 kg

